

# Viele Besucher beim Königsfischen

Andreas Orthuber ist diesjähriger Fischerkönig des Anglervereins

**Moosburg.** (dc/red) Ein gemütliches Beisammensein, das auch viele Familien besuchten, war das diesjährige Königsfischen des Anglervereins Moosburg am Aquapark. Trotz „super Wetter“ sei es bei 31 Grad fast schon etwas zu warm zum Fischen gewesen, wie zweite Vorsitzende Maria Fischler berichtete. 38 Teilnehmer machten beim Königsfischen mit, davon drei Jugendfischer. Neun Erwachsene und zwei Jugendliche waren erfolgreich.

Den Titel als Fischerkönig sicherte sich Andreas Orthuber mit einem 5,9 Kilo schweren Karpfen. Auf den Plätzen dahinter folgten Andreas Schmidt, der eine 2,2-Kilo-Aitel an Land gezogen hatte, und Raimund Frühmorgen mit seiner 1,1-Kilo-Forelle. Ein gut fünf Kilo schwerer Karpfen bescherte Benedikt Wächtler den Titel als Jugendfischerkönig.

Zweiter Bürgermeister Georg Hadersdorfer und viele weitere Besucher wohnten der Veranstaltung bei. Gereicht wurden dabei Steckerlfisch, Fischpflanzlerl, Fleisch, Würstel und kühle Getränke.

## Lager und Erkundungstour der Jugendgruppe

Ein Wochenende mit Angeln, Badefreuden und Lagerfeuerromantik verbrachte ein paar Tage später die Jugendgruppe des Anglervereins, ebenfalls am Aquapark. Dazu schlugen die Teilnehmer direkt an der Fischerhütte für drei Tage ihr Lager auf. Gleich bei der Ankunft frischten sie am klaren Wasser ihre Angelkünste auf. In der Abenddämmerung sammelten die Angler dann Holz für das Feuer, rösteten Marshmallows und bereiteten knuspriges Stockbrot zu, während das Knistern der Flammen eine heimelige Stimmung verbreitete. Die Fische, die sie tagsüber an Land gezogen hatten, wurden unmittelbar vor Ort mit viel Respekt für die Natur und in gewohnt nachhaltiger



Die beim Jugendlager gefangenen Fische wurden direkt verarbeitet.



Stimmungsvoll ging es auch beim dreitägigen Jugendlager des Vereins am Aquapark zu.

Fotos: Anglerverein Moosburg



Beim Königsfischen (v.l.): Jugendvorstand Richard Rankl, zweiter Bürgermeister Georg Hadersdorfer, zweite Vorsitzende Maria Fischler, Fischerkönig Andreas Orthuber, Andreas Schmidt (2. Platz), Raimund Frühmorgen (3. Platz), Jugendkönig Benedikt Wächtler und Vorsitzender Karl Heinz Seeberger.

Manier zu einer köstlichen Mahlzeit verarbeitet. Zwischendurch sorgte ein Sprung ins kühle Nass für Erfrischung und jede Menge Spaß.

Der zweite Ausflugstag der Ju-

gendgruppe stand ganz im Zeichen von Erkundungstouren: Einerseits ging es an die Isar, wo Stromschnellen und Kiesbänke neue Perspektiven boten, andererseits besuchte

man einen weiteren Vereinsweiher, um die Angeltechnik weiter zu verfeinern. Das Organisationsteam sorgte dafür, dass dieses Wochenende ein tolles Erlebnis wurde.